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AKTIVES LEBENSWERTES STADTVIERTEL 
VII Bereitstellung der noch nicht verbrauchten BA1-Restmittel aus dem Vorjahr für das BA1-
Stadtviertelbudget 2020 

 
Der Bezirksausschuss 1 möge folgenden Antrag beschließen:  

 
Der BA1 beantragt, die noch nicht verbrauchten Restmittel des Stadtviertelbudget i.H.v. ca. 
40.000 Euro aus den Vorjahren auch im nächsten Jahr weiter zur Verfügung zu stellen. 
 
Begründung:  
Der BA1 konnte bereits in diesem Jahr 2019 die Intention der verstärkten Bürgerbeteiligung 
durch das erhöhte Stadtbezirksbudget durch Bezuschussung vieler beantragten Projekte 
umsetzen. 
 
Unser Ziel, unsere Bürger*innen zu motivieren, kreativ neue förderungsfähige Projekte zu 
entwickeln, ist erstmals im vollen Rahmen des regulären BA1 Budgets gelungen. 

Wir bitten deshalb, die Vorjahres-Mittel 2019 wieder als Vorjahres-Mittel für 2020 
bereitzustellen, um den finanziellen Freiheitsgrad über das Jahresbudget hinaus zu erhalten 
und dem BA1 die Möglichkeit gibt, dem positiven Trend gerecht werden zu können. 

Weiter kann dadurch ein Ausgleich über vergangene Geschäftsjahre mit geringerem 
Antragsvolumen geschaffen werden, welches ohnehin immer Ziel und Sinn der Übertragung 
der Vorjahresmittel war.  

Hinsichtlich der neu geltenden Verfallsregeln könnte so ein ‚sanfterer‘ Übergang geschaffen 
werden. 
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